



高口やすひこ通信



立川市議会議員 高口靖彦

電話・FAX 534-0267

E-mail: takaguchi@komei-tachikawa.com

http://www.komei-tachikawa.com/takaguchi

フェイスブック yasuhiko.takaguchi

秋の訪れとともに、スポーツと文化が華やぐ季節となりました。皆様、いかがお過ごしでしょうか。

東京オリンピックが2020年開催となり、日本に大きな期待をもたらしています。今の子どもたちが、7年後に主役となり、私たちに感動をもたらしてくれることでしょう。

安倍総理は来年4月、消費税を現行の5%から8%に引き上げることを表明しました。

今後さらに進む少子高齢化、人口減少社会の中で、年金・医療・介護・子育ての社会保障制度を持続可能なものとしつつ、更に拡充していくには安定した財源の確保が必要です。

ただ公明党は、今回の税率引き上げの際、低所得者に配慮し、簡素な給付措置の実現を勝ち取りました。

これからも頑張ります！



【平成25年第3回市議会定例会報告】

平成25年第3回定例会が9月4日から10月1日までの会期で開催されました。

今定例会では、平成24年度決算特別委員会が開催されました。一般会計の歳入総額は約714.6億円で前年度より約21.5億円の増となりました。子育て支援、高齢者の自立支援、地域見守りネットワーク事業の構築等、厳しい財政運営の中、一定の福祉政策が進みました。

なお私は9月5日の本会議の一般質問で

- ①防災・減災対策について
- ②学校のICT化の推進について
- ③交通対策について
- ④高齢者が暮らしやすい街づくりについて

市長の考えと今後の取り組みをたずねました。

私の一般質問の主な内容

★大地震発生時の災害時要援護者の福祉避難対策として

- ◆主張 一時避難所での生活が困難な方々に、ホームヘルプサービスや介護・障がい施設の利用が出来るよう、市内の介護・障がいサービス事業者と支援協定を結ぶべき

★各家庭で備蓄されるものに携帯トイレを

- ◆主張 各家庭で備蓄して頂くものに、携帯トイレを含めて頂くよう啓蒙・啓発をし、サンプル品の提供などを行うべき

★落雷の危険から、子どもたちを守るために

- ◆主張 近年、落雷が多発している。高さ基準の法律に関係なく、避雷針が設置されていない小中学校に、速やかに避雷針の設置をすべき

★学校 I C T化に向けた取り組みを

- ◆主張 立川市の教育 I C T化に向けた取り組みを推進すべき。先ず各小中学校の LAN 環境を整備をすべき
- ◆主張 特別支援教育に有効な拡大教科書、マルチメディアデージー教科書の導入を推進すべき

★大型店舗開設に伴う交通対策を

- ◆主張 多摩都市モノレール泉体育館駅付近の都道は、大型店舗開設に伴い、交通渋滞が懸念される。しっかりとした交通対策を図るべき

★高齢者の困りごとに対するサービスの施策を

- ◆主張 高齢者の方々にとって、日常生活を超える行為は自身で行うことが難しくなってくる。当人によって代行するシステムを、シルバー人材センターなどに設置すべき

★介護保険サービスを受けていないお元気な高齢者に

- ◆主張 介護認定を受けていないお元気な高齢者は、長年介護保険料を負担しながら、直接的介護サービスを受けていない。条件を整えながら、一定のプレミアムを考えるべき

概容、私の上記質問に対し、市は概ね、調査・研究、対応を進めるとの答弁をしました。すぐに実現できない課題もありますが、私は今後も上記質問が着実に実施されていくよう努めて参ります。特に学校 I C T化に向けた取り組みは、他市に比べ遅れているので、早期の実現を主張して参ります。

泉体育館駅に待望の新自転車駐輪場が設置されました！



9月20日（金）多摩都市モノレール泉体育館駅そばに、長年の懸案事項であった新たな自転車駐輪場が設置され運用を開始しました！

駅周辺の違法駐車が大きく改善され、多くの市民の皆様にご喜ばれています。これからも皆様の声を大事に、しっかりと頑張っていまいります。本駐輪場置に、ご努力、ご尽力頂いた方々に心から感謝申し上げます。



使用済小型家電回収ボックスが設置！

新たなリサイクルの取り組みとして、「立川市役所本庁舎」「子ども未来センター」「総合リサイクルセンター」に、小型家電の回収ボックスが設置されました。対象品目は、下記の通りです。ご協力のほど宜しくお願いします。

携帯電話・PHS、電子辞書、ポータブルカーナビ、デジタルカメラ、ポータブルビデオカメラ、携帯音楽プレイヤー、携帯CD・MDプレイヤー、ゲーム機、ACアダプター等のコード類

大地震発生時、一時的な避難所として農地を活用下さい



立川市の農地は、立川市と市内農業団体で組織する立川農業振興会議により締結された協定書に基づき、非常災害時には、農産物の提供、及び一時的な避難所として使用することができます。お近くの農地に、写真のような表示が立てられています。ご確認ください。

皆様の声で実現しました！



奈良橋街道に破線優先表示

砂川町七丁目の奈良橋街道で、歩行者に対する車の注意喚起を促すため、破線表示がなされました。

立川六中前の通学路が、違法駐車が多く、対策の要望を受けていました。このたび、両脇にゼブラ表示がなされました。

六中通学路にゼブラ表示



柏町三丁目のガードレール

柏町三丁目のこぶし会館そばの道路のガードレールが老朽化して、一部留め具がはずれるなど危険な状態でした。このたび、道路課に要請したところ、新しく設置されました。



「高口やすひこ」まで何でもお気軽にご相談下さい！

◆市議会議員

高口やすひこ励ます会 発行